

Pour quelles activités ?

Des animations sous la conduite de professionnels de Santé sont proposées tout au long de la journée ou de la demi-journée :

- **Activation mémoire** :

- Lecture du journal
- Jeux de société
- Recherche de mots
- Repérage dans le temps et dans l'espace
- Chants, poèmes, dictons

- **Activités sensorielle et manuelle**

- Cuisine, pâtisserie
- Peinture, collage...
- Couture, tricotage...
- Musique, relaxation

- **Mobilisation corporelle** :

- Jeux collectifs (quilles, jeux d'adresse)
- Mouvement d'équilibre et de coordination
- Marche et promenades extérieures

D'autres animations exceptionnelles sont proposées :

- Sorties à thèmes (jardinerie, Grotte de Lourdes)
- Visites de musées ou cathédrales
- Liens avec d'autres unités de l'Hôpital (kermesse à l'EHPAD de Galan, chanteurs bigourdans lors de la fête "Semaine Bleue" à l'USLD).

Contact/Accueil

Pour vous aider dans vos démarches, vous pouvez vous adresser à l'assistante sociale du pôle Personnes Agées au numéro : 05 62 99 55 03.

Pour tout renseignement vous pouvez également vous adresser :

- à la personne référente de l'Accueil de Jour (local de la Rotonde) au 05 62 99 53 89
- au Cadre supérieur de Santé du Pôle Gériatrie Personnes Agées au 05 62 99 53 84



ACCUEIL de JOUR



“La Rotonde”

**Pour patients atteints
de la Maladie D'Alzheimer
ou troubles apparentés**



**POLE PERSONNES AGEES
HOPITAUX DE LANNEMEZAN**
644, Route de Toulouse
BP 90167 - 65308 LANNEMEZAN
Tel : 05.62.99.55.55.

Un Accueil de Jour

Vous vivez à domicile et vous souhaitez passer de temps en temps une journée ou une demi-journée dans un centre d'accueil de jour afin de stabiliser vos capacités ?

Les proches qui vous aident habituellement (époux, épouse, famille, voisins...) doivent s'absenter quelques heures, la journée pour des raisons de travail, congés, problème de santé, besoin de temps, besoin de répit.... ?

Le Pôle Gériatrie Personnes Agées des Hôpitaux de Lannemezan vous propose de vous accueillir

à l'Accueil de Jour

" La Rotonde "....



Pour qui ?

L'Accueil de Jour s'adresse à des personnes présentant des troubles de la mémoire.

L'Accueil de Jour a pour but de préserver l'autonomie des personnes en stimulant les capacités restantes, pour favoriser le maintien au domicile.

L'Accueil de Jour fonctionne :

**le Lundi
de 9h à 16h45**

**du mardi au Vendredi
de 8h30 à 17h45**

**A la journée ou
à la demi-journée
(avec ou sans repas)**

12 places vous sont réservées dans des locaux dédiés, situés sur le site principal de l'Hôpital, au coeur d'un espace arboré.

Avec qui ?

L'Accueil de Jour est animé par une équipe pluridisciplinaire :

- 2 aides soignantes et une auxiliaire ambulancière en présence continue ; ces personnes sont vos interlocuteurs privilégiés.
- Une psychologue, une assistante sociale, un cadre de santé, un médecin coordonnateur selon les besoins ou demandes.



Comment ?

La personne avant son entrée en Accueil de Jour bénéficie d'une consultation avec un Médecin Gériatre. Une évaluation gériatrique est indispensable. Elle permet de connaître le stade de la maladie ou du trouble de la mémoire, pour proposer une prise en charge individualisée.

Quelles aides ?

Possibilité de bénéficier de l'APA (Allocation Personnalisée à l'Autonomie) à domicile.